

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Adra abre una investigación a la empresa concesionaria de la recogida y transporte de residuos sólidos urbanos en Adra, CESPAS, ante la inactividad de la concesionaria que presta este servicio y que mantiene la versión de que un fallo técnico en los vehículos es el motivo de la no recogida de la basura en algunas zonas de Adra.

El equipo de gobierno de Adra reitera que está trabajando intensamente para solucionar este problema, poniendo todos los medios necesarios a su alcance para defender los intereses de la ciudad y advierte seriamente a la empresa concesionaria del servicio de las graves consecuencias que puede originar el incumplimiento del contrato.